

ИНФОРМАЦИОННОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ СПОРТИВНОГО И РЕКРЕАЦИОННОГО ТУРИЗМА

1.	Наименование дисциплины	Информационное обеспечение спортивного и рекреационного туризма
2.	Содержание дисциплины	Современные технологии обработки данных в спортивном и рекреационном туризме. Управленческие технологии в спортивно-рекреационном туризме
3.	Формируемые компетенции	Использовать информационно-коммуникационные технологии, специальные программные продукты для сбора и анализа полученных данных, решения профессиональных задач по организации и проведению учебно-тренировочного процесса в спортивном туризме, спортивно-туристских и рекреационно-туристских мероприятий
4.	Результаты обучения (знать, уметь, иметь навык)	<p>Знать: основное информационное обеспечение сферы спортивного и рекреационного туризма; возможности использования интернет-технологий для продвижения туристических услуг; перспективные направления использования информационных технологий в сфере туризма;</p> <p>уметь: собирать и систематизировать профессионально значимую информацию, выполнять ее обработку с помощью компьютерных программ; проектировать БД, работать в автоматизированных системах управления; использовать интернет-ресурсы для проведения маркетинговых исследований, формирования и продвижения товаров и услуг;</p> <p>иметь навык: приемами использования современных компьютерных технологий в профессиональной сфере</p>
5.	Семестр обучения, специальность	6-7, специальность 6-05-1012-01 «Физическая культура», профилизации «Спортивный и рекреационный туризм»
6.	Пререквизиты	Для освоения данной дисциплины необходимы знания, умения и навыки, приобретенные при изучении следующих дисциплин: «Информационные технологии», «Основы спортивного и рекреационного туризма», «Менеджмент спортивного туризма»,

		«Маркетинг спортивного туризма»
7.	Трудоемкость в зачетных единицах	3
8.	Количество аудиторных часов	Общее количество часов, отведенное на изучение учебной дисциплины, – 234. Распределение аудиторного времени (150 часов) для студентов дневной формы получения образования: лекции – 16 часов, практические занятия – 124 часа, семинарские занятия – 10 часов
9.	Требования к текущей и промежуточной аттестации	Для текущей и промежуточной аттестации студентов по учебной дисциплине используются следующие формы: опрос; практическое задание; тестовые задания; зачёт. При оценке знаний студентов отметками в баллах по десятибалльной шкале учитываются критерии оценки результатов учебной деятельности студентов. Результаты промежуточной аттестации студентов в форме зачета оцениваются отметками «зачтено», «не зачтено». Положительной является отметка «зачтено», отметка «не зачтено» является неудовлетворительной. Положительными («зачтено») являются отметки не ниже 4 (четырёх) баллов. Отметки 1 (один), 2 (два), 3 (три) являются неудовлетворительными («не зачтено»). Формы промежуточной аттестации студентов: зачет (6-й семестр), дифференцированный зачет (7-й семестр)

INFORMATION SUPPORT FOR SPORTS AND RECREATIONAL TOURISM

1.	Name of the discipline	Information support for sports and recreational tourism
2.	Contents of the discipline	Modern data processing technologies in sports and recreational tourism. Management technologies in sports and recreational tourism
3.	Formed competencies	Use information and communication technologies, special software products for collecting and analyzing the data obtained, solving professional problems in organizing and conducting the educational and training process in sports tourism, sports tourism and recreational tourism events
4.	Learning outcomes (know, be able, have a skill)	<p>Know: basic information support for the sphere of sports and recreational tourism; the possibility of using Internet technologies to promote tourism services; promising areas for the use of information technologies in the field of tourism;</p> <p>be able to: collect and systematize professionally relevant information, process it using computer programs; design databases, work in automated control systems; use Internet resources to conduct marketing research, formulate and promote goods and services;</p> <p>have the skill: techniques for using modern computer technologies in the professional field</p>
5.	Semester of study, speciality	6-7, specialty 6-05-1012-01 "Physical Education", specialization "Sports and Recreational Tourism"
6.	Prerequisites	To master this discipline, you need knowledge, skills and abilities acquired by studying the following disciplines: "Information Technologies", "Fundamentals of Sports and Recreational Tourism", "Sports Tourism Management", "Sports Tourism Marketing"
7.	Labor intensity in credit units	3
8.	Number of classroom hours	The total number of hours allocated for studying the academic discipline is 234. Distribution of classroom time (150 hours) for full-time students: lectures – 16 hours, practical classes – 124 hours, seminars – 10 hours
9.	Requirements for current and intermediate certification	For current and intermediate certification of students in an academic discipline, the following forms are used: survey; practical task; test tasks;

		<p>test.</p> <p>When assessing students' knowledge with marks on a ten-point scale, the criteria for assessing the results of students' educational activities are taken into account.</p> <p>The results of the intermediate certification of students in the form of a test are assessed with the marks "passed" and "fail". The mark "passed" is positive; the mark "failed" is unsatisfactory.</p> <p>Positive ("passed") marks are grades of at least 4 (four) points. Marks 1 (one), 2 (two), 3 (three) are unsatisfactory ("not passed").</p> <p>Forms of intermediate certification of students: test (6th semester), differentiated test (7th semester)</p>
--	--	--